

STELLUNGNAHME zu Antrag

DHH/2023/8809

Neubau Kinder- und Jugendhaus Südstadt
 Interfraktioneller Antrag: SPD, CDU, KAL / Die PARTEI
 Antrag: FDP, Die Linke

Seite HH-Plan	investive Maßnahme	Kontierungsobjekt	Plankonto/FiPo	
513		7.8846xx		
Wählen Sie ein Element aus				
2024	2025	2026	2027	2028
1.000.000	2.000.000	7.850.000		
Wählen Sie ein Element aus				
2024	2025	2026	2027	2028

Die Entwurfsplanung ist abgeschlossen und die kostenkontrollierte Planung liegt vor. Das Projekt wurde im Bauausschuss am 26. Oktober 2023 vorgestellt und wird im Hauptausschuss am 14. November 2023 entschieden.

Das mit den Kreditfinanzierungsmöglichkeiten des städtischen Haushalts finanzierbare Investitionsvolumen ist mit den im Entwurf vorgesehen investiven Ansätzen jedoch ausgeschöpft; weitere investive Maßnahmen für den städtischen Haushalt sind nicht finanzierbar und deshalb abzulehnen.

Falls der Gemeinderat dem Antrag dennoch zustimmt, könnte das Kinder- und Jugendhaus in der Südstadt alternativ als bilanziell klimaneutraler Ersatzbau als Vorzeige-Klimaschutzprojekt umgesetzt und vollständig aus Mitteln des vom Amt für Umwelt- und Arbeitsschutz verantworteten Klimaschutzbudgets KSK 2030 finanziert werden. Dazu müssten in diesem Budget anteilig andere Maßnahmen zurückgestellt werden.